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総 括 質 疑 並 び に 一 般 質 問（ 個 人 質 問 ） 

 

【質問日】令和５年９月４日（月） 

 

質問 

順位 
質 問 者 質 問 事 項 

９ 森永  靖子 １ 野菜を食べよう。「薩摩川内市３５０ベジライフ宣言」について 

⑴ 賛同団体の登録が令和５年３月２７日現在で１５５団体だと聞くが、公 

 共施設、飲食店、店舗、医療機関で、どのような取組がなされているか 

（年間を通して）。 

⑵ 野菜を毎日食べている人の割合は 

ア １日３５０グラムに達しているか。また、どのような方法で調査した 

か。 

イ ３５０グラムに達していない人については、どのように考えているか。 

ウ ８月３１日の野菜の日に、普及啓発のために、チラシ・ティッシュペ 

ーパー配布だけでなく、野菜の苗か種を配布する等考えられないか。 

２ 塩分をとりすぎていませんか。「ちょっぴり薄味、しっかり野菜」 

⑴ コロナの関係で、味覚がおかしくなった市民が多い。塩分濃度計の購入 

者に助成金を検討する考えはないか。 

⑵ 食を提供する飲食業界において、塩分濃度計購入店に対して助成金を検 

討する考えはないか。 

３ 魚食普及について（毎月３日～７日は、水産庁が制定した「さかなの日」） 

⑴ 全体的に魚を食べている人の割合はどのくらいか。 

⑵ 国では「さかなの日」を消費拡大にと考えている。本市でも消費拡大に 

つなげるために、園児、小学生、中学生、一般、妊婦の方々に丸ごと魚を 

使った料理作りも必要だと思うが、考え方は 

４ 亀山地区の須崎橋付近にトイレの設置を望む声がある。県道ではあるが、 

市としての考え方を伺う。 

１０ 坂口  正幸 １ 森林整備について 

⑴ 森林環境譲与税を活用した森林経営管理制度への取組の現状は 

⑵ 森林所有者の負担は 

⑶ 所有者不明森林への特例措置は 

⑷ 市有林の支障木についての管理の現状は 

２ 環境衛生対策について 

⑴ 犬などのフンによる苦情、相談はないか。 

⑵ イエローチョーク作戦についての考えはないか。 

３ 樋脇郷土館の整備及び寄贈品の管理について 

⑴ 建物の整備について要望等はないか。 

⑵ 寄贈品の管理の現状は 

１１ 石野田  浩 １ 農業問題等について 

⑴ 第３次薩摩川内市総合計画への取組について伺う。 

⑵ 一次産業への補助金、支援金等の制度的な主なものは何があるか。 

⑶ 安全・安心な質の高い農林水産業とはどのようなものか。 

⑷ 後継者不足に対する良策は得られたのか。 

⑸ 市長に色々なイベントや催しに積極的に出て市民と触れ合っていただき 



- 2 - 

たいがどうか。 

⑹ 旧鹿児島県農業開発総合センター果樹部北 分場地について伺う。 

２ 川内港及び周辺の整備について 

⑴ 附帯設備の整備も含めて、現在の進捗状況は 

⑵ 背後地のサーキュラーパーク九州の現状は 

⑶ アクセス道路の川内宮之城道路の具現化は 

⑷ 将来的には薩摩川内市の農産品も扱える港に整備してほしいがどうか。 

 


